

CONCEJO MUNICIPAL DE J. SUÁREZ

J. Suárez, 14 de junio de 2017.-

Tipo de sesión: ORDINARIA
Hora de inicio: 19:00
Hora de finalización: 22:00

Participantes

Alcaldesa:	Concejales Suplentes:
Daniela Ruzzo (FA)	Alberto Baccino (FA)
Concejales Titulares:	
Jorge Baccino (FA)	
Rosario Lugo (FA)	Washington Chagas (FA)
José Zarza (PN)	
Nombre de quien preside:	Daniela Ruzzo

Visitantes: Integrantes de Unidad de Animación de la D.G.C. Alejandro Gonzalez y Alejandro Nicolai

Orden del día:

- 1) Lectura del Acta N°022/17
- 2) Transposición de rubros
- 3) Estimativos de gastos Fondo Permanente Mensual y FIGM
- 4) Cambio de horario de sesiones de Concejo
- 5) Nomenclator para Villa Luján
- 6) Propuesta de la Alcaldesa, Comisión de Seguridad de J. Suárez
- 7) Solicitud de Concejales Zarza
- 8) Charla con integrantes de la Unidad de Animación de la D.G.C.

Informes:

En el día de la fecha se reunió la Red Institucional de nuestra localidad donde se fijó la hora 09:30 para el comienzo del acto protocolar por el Natalicio de José Gervasio Artigas, se realizará en la Plaza Pons, desde el municipio, como todos los años, se colaborará con amplificación y el arreglo floral para el busto. Además se realizó la invitación a las autoridades de la Comuna.

En la fecha se realizó por parte de la Dirección de Desarrollo Social una charla informativa acerca de los nuevos planes de vivienda que se han implementado, visto que la Alcaldesa no pudo concurrir, en representación concurre la Asistente Social de la zona, Catlin Martinez, una vez que se cuente con la información brindada se la transmitirá a los concejales.

Se recibió invitación de los vecinos de Villa Pisano para concurrir a una reunión en la plaza de dicho barrio el próximo sábado 17 de junio a las 19:30 horas. En caso de lluvia se invitará a los mismos a concurrir a sesión del Concejo.

En vista del comodato firmado por la Comuna en favor de INAU del padrón en donde funciona

Torres de la D. G. C. (Centro Canario)

Canelones - Uruguay

Tel: (+598) 1826

www.imcanelones.gub.uy



Gobierno de

Canelones

En el Acta

[Signature]

[Signature]

Folio 60

se hace necesario desocupar el espacio utilizado como acopio de material.

Considerando que el padrón en donde está instalado el Club Deportivo Suárez fue donado a la Comuna, que la misma no está haciendo uso de éste, y que la institución no ocupa la totalidad del predio, se trasladará el mencionado material a dicho espacio. Por tal motivo, se solicitará reunión con la directiva del Club a efectos de informar la situación.

Se informó por parte de la Concejal Rosario Lugo que los padres del joven John Rodriguez, fallecido en el incendio de la fábrica Meteoro, se reunieron con el Director de Gestión Ambiental, Leonardo Herou, entre otros temas plantearon el estado en el que se encuentra el padrón lindero al CAIF "Festichicos", predio destinado a la construcción del liceo de Casarino. Se solicitó la limpieza del predio ya que creció maleza abundante. Mañana se realizará reunión frente al predio mencionado con el Sr. Leonardo Herou, la Alcaldesa, Concejales y vecinos. Además se informó que según Información brindada por Secundaria, la construcción del liceo pactada en el año 2013, quedará suspendida hasta el año 2020. Por tal motivo, se realizará el próximo martes 20 a la hora 17 en el liceo actual de Casarino una reunión convocada por FENAPES, entre padres y profesores a efectos de organizarse y presentar nota de reclamo ante Secundaria por la demora de la obra. Dicha obra se hace necesaria ya que la infraestructura de los contenedores en los cuales se dictan las clases está con graves problemas de humedad entre otros y los días de lluvia se inunda el patio, debido a estos graves problemas, el funcionamiento y dictado de clases podría verse interrumpido en cualquier momento. La Alcaldesa informó que concurrirá a la misma a efectos de apoyar la petición e invitó a los demás Concejales a unirse.

Desarrollo:

A la hora 20:30 se retiró el Concejal Washington Chagas y a la hora 20:50 se retiró el Concejal Zarza.

1- Se dio lectura al Acta N°022/17, la misma fue aprobada y firmada.

2-Dado el gasto imprevisto de la contratación del servicio de enfermería para lo Policlínica de ASSE, según lo tratado en sesión anterior, se hace necesario solicitar transposición de rubros. Según el planteo realizado por el Referente Presupuestal inserto en expediente N°2017-81-1400-00137, el renglón a reforzar es el 283 y el reforzante es el 296 por un valor de \$U10.500. Luego de tratar el tema se resolvió su aprobación.

3- Se presentaron por parte de la Alcaldesa dos presupuestos para la compra de materiales a efectos de remodelar el baño del local ubicado en la Plaza Pons. Los presupuestos son de Barraca "Los Tres" y Barraca "Jose Luis Consiglio", por los valores de \$U6.633 y \$U4.141, respectivamente. Visto que Barraca "Los Tres" cuenta con un artículo más de los solicitados el cual no lo ofrece Barraca "Jose Luis Consiglio", se decidió realizar la compra completa en la Barraca "Los Tres".

También se presentó presupuesto presentado por la Comisión de vecinos del Barrio Benzo a efectos de solicitar colaboración con materiales para construir una garita para la espera de ómnibus en una de las calles internas del barrio. A su vez, la Alcaldesa informó que dicha comisión ya construyó una garita con la misma colaboración que solicitan acá pero brindada por el Municipio de Toledo, dicha garita se construyó del lado de la jurisdicción del mencionado municipio. El valor total de los materiales necesarios asciende a la suma de \$U12.500. Luego de tratar el tema, y considerando la obra ya realizada por dichos vecinos, se resolvió brindar la colaboración solicitada.

En vista de las observaciones formuladas por el Tribunal de Cuentas a las rendiciones de gastos presentadas por el municipio según artículos del TOCAF, se hace necesario autorizar los gastos a realizar por la Alcaldesa en el período comprendido entre el 20 y el 27 de junio del corriente, donde se detallen proveedores, conceptos y montos estimados. Si bien se entiende que por el funcionamiento diario del municipio preveer en detalle las compras a realizar se dificulta, es de interés de este Concejo dar cumplimiento a la normativa vigente.

Por lo expuesto, se autorizaron los gastos para el periodo comprendido entre el 20 y el 27 de junio del corriente para el Fondo Permanente Mensual y el FIGM, los mismos fueron





[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

autorizados por los montos estimados de \$U10.300 y \$U45.000, respectivamente.

4-Se propuso por parte de la Alcaldesa el cambio de horario de inicio de las sesiones de este Concejo para las 18:30 horas considerando la época de invierno en la que nos encontramos, La misma fue aprobada por los concejales presentes.

5-Según nota presentada por vecinos de Villa Lujan y lo resuelto en sesión anterior, se emitió resolución avalando el nomenclator de la calles del barrio, y se iniciarán las gestiones ante Secretaría General a efectos de cursar la mencionada solicitud.

6-Visto que se ha formado una Comisión de Seguridad integrada por vecinos de la localidad, que los mismos han realizado manifestaciones y charlas con autoridades, se propuso por parte de la Alcaldesa invitar a la mencionada Comisión a efectos de informar las gestiones realizadas por este Concejo en materia de seguridad.

7-El Concejales Zarza manifestó que en la calle Anzani esquina 18 de Julio hay presencia constante de podas y pasto, si bien son recogidas constantemente por la Comuna, los vecinos siguen tirando restos vegetales. Por tal motivo, solicita de ser posible, la colocación de una caja permanente para así poder evitar que se tiren dichos restos en la calle. La Alcaldesa informó que por ahora no es posible, ya que la existencia de las cajas es limitada y se comparten con otros municipios. Pero de ser posible cuando se adquieran las nuevas cajas por parte de Gestión Ambiental, según lo informado meses atrás, se colocará en el sistema de roatción el mencionado punto.

8-Se recibió visita de los Sres. Alejandro Gonzalez (Cordinador) y Alejandro Nicolai (Recreador) integrantes de la Unidad de Animación de la D.G.C. Los mismos concurren a efectos de informar los eventos que se han realizado según la agenda cultural de nuestra localidad; función de cine al aire libre, con el apoyo de Ecocine en el espacio del Vagón Cultural. Mayo: Actividad "Día del Juego" en la Institución "Los Girasoles", y función de títeres a cargo del grupo "Amairú" en el Salón Parroquial en el marco del Día del Libro. Junio: función de cine en el Salón Parroquial el pasado día 10 y el próximo viernes 16 en el Club Lomas de Toledo. Se informaron además las próximas actividades a realizarse; vacaciones de julio: Se presentarán dos espectáculos, uno por semana, el primero estará dirigido a niños, posiblemente actúe el grupo "Mingo y otros". El segundo espectáculo estará dirigido a adolescentes y adultos, posiblemente stand up. Dichos espectáculos están sujetos a la confirmación de los artistas que se puedan presentar, según disponibilidad. Una vez que se tengan los grupos confirmados y las características de los espectáculos se decidirá en donde se realizará cada uno.

El próximo jueves 13 de julio se presentará "Tacuabé" El circo social, en el Centro de Barrio de Camino del Andalúz, dicho espectáculo se está presentando únicamente en los Centros de Barrio del departamento.

Además se propuso, si está dentro de las posibilidades, contratar uno o más espectáculos por parte del municipio para contar con más actividades a lo largo de las semanas de vacaciones. Se solicita como en todos los eventos organizados por la dirección, colaboración con el servicio de publicidad rodante, y en algún caso golosinas y juegos inflables.

Agosto: "Día de la Familia", la idea es realizar una actividad grande, con varios tipos de actividades; deportivas, recreacionales, culturales, etc. Considerando que la Comisión de la Plaza de Deportes está organizada y quiere recaudar fondos, se hará en dicho espacio. La fecha del evento es el día 12, como tentativa se decidió el día 19 en caso de surgir algún inconveniente, el horario debe ser temprano. Se solicitó una comisión de apoyo, organizada con dos o más integrantes del Concejo, a efectos de organizar conjuntamente con ellos, la comisión de la Plaza y el referente deportivo de la zona Hugo Lopez del Grupo "Alquimia". Los Concejales que se ofrecieron para integrar dicha comisión son Rosario Lugo y Jorge Baccino. Se consultará en próxima sesión a los Concejales Chagas y Zarza ya que se retiraron antes. Una vez definidas las actividades, se involucrará a las diferentes organizaciones deportivas como el grupo Butoku-Kan, el Club La Via, el Club Suárez, el Club de Rugby, etc. También se puede organizar un espectáculo para el cierre de la jornada.





Se fijó reunión para el próximo miércoles 21 a la hora 10 con la Directora de la Plaza de Deportes, la Presidenta de la Comisión y Hugo Lopez del Grupo "Alquimia", se presentará la propuesta a los mismos y se comenzará con los preparativos.

Votación:

Tema 1	afirmativa	4 en 4	
Tema 2	"	4 en 4	
Tema 3	"	4 en 4	
Tema 4	"	4 en 4	
Tema 5	"	4 en 4	
Tema 6	"	4 en 4	
Tema 7	"	4 en 4	

Resoluciones:

- Tema 2) Resolución N°052/17
- Tema 3) Resoluciones N°053/17 y N°054/17
- Tema 5) Resolución N°055/17

La presente Acta que ocupa los folios 59, 60, 61 y 62, se lee, otorga y firma en Joaquín Suárez, el día 21 de Junio de 2017.-


 ALCALDESA
 DANIELA RUZZO


 CONCEJAL
 ROSARIO WBS

CONSEJAL
 Jorge Zaccaro



 JOSE ABEL GARZA
 CONCEJAL

Gobierno de
Canelones

